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クラブテーマ：Step Up 豊川宝飯～みんな仲良く～ 

会長／小田伊佐浩   幹事／石黒貴也   会報委員会／杉浦和人 原田浩史 舘山紘介 

例会場／毎週火曜日 12：30 豊川商工会議所  ℡0533-86-4101  

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889  Email:hoirc@sala.or/jp 

本年度第１９回 通算１７７７回 

２０２４年１２月１７日（火） 
出席報告 

会員総数 出席者数 出席率 12/3 修正出席率 

７２名 ３６名 ５８．１％ ８３．９％ 

 ゲスト：（なし）  ビジター：（なし） 

★会長あいさつ        小田伊佐浩会長 

こんにちは。ま

ずは残念な報告か

ら行いたいと思い

ます。パスト会長

でもある岩瀬靖宏

会員から退会届が

出されまして、私

も含めて多くの方

に説得をして頂きましたが、ご本人の意思は固いと

いうことで 12 月理事会で承認されたことを報告い

たします。 

12月4日に豊川高校駅伝部に、12月22日の全国

大会で京都都大路を男女ともに出場ということで、

豊川クラブの田中会長、会議所の小野会頭と激励金

を渡しました。 

12月4日の夜、東三河分区会長幹事がございまし

て、石黒幹事と出席して参りました。2025-26 年度

のガバナー補佐は、豊橋南クラブの榊原修造さんに

決まったと報告がありました。2025年5月10日11

日にＲＦＦ・ロータリーフードフェスが行われます。

来年度から廃止もしくは形態を変えて行うことが決

まっているそうです。 

先週の12月10日のクリスマス家族会には多くの

方にご参加頂きましてありがとうございました。５

年ぶりに平尾カントリークラブのレストランで行う

ことができました。小さな子供さんからご家族も出

席頂きまして、本当に楽しい一時を過ごすことがで

きました。田中委員長始めとする親睦委員会の皆様、

平尾カントリーのスタッフの皆さんに感謝申し上げ

たいと思います。ありがとうございました。 

12 月 15 日には、豊川女子サッカー大会「豊川宝

飯ロータリークラブカップ」という名称で開催され

ています。女子は４チームしか参加チームはなかっ

たわけですが、表彰式に出席させて頂きました。豊

川高校女子サッカー部が優勝しました。豊川高校女

子サッカー部は、今月 29 日から行われる全国大会

に出場が決まっております。テレビで放送されるか

どうかちょっと分かりませんが、応援していただき

たいなと思います。 

来週の 12 月 24 日の例会は創立記念日例会です。

ホテルアークリッシュ豊橋で行います。39年前の12

月 24 日に創立されたということです。よろしくお

願いします。 

 本日は。職業奉仕委員会の担当例会となってお

ります。本来ならば、1 月が職業奉仕月間なのです

が、プログラムの都合により本日になりました。松

林会員の卓話となっています。本日はよろしくお願

いします。 

その職業奉仕委員長の坂口委員長ですが、年度が

始まる直前に体調を崩されて療養をされています。

1 ヵ月ほど前に手術が終わって、３週間ほど前に退

院されて、ご自宅で療養されています。体調が良け

れば１月のはつもうで例会から出席して頂けるとの

ことです。 

それでは松林会員のお話を楽しみにしています。

本日もよろしくお願いします。 
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★幹事報告            石黒貴也幹事 

例会臨時変更のお知らせ 

次回の例会について 

三猿ネオフェニックスの公式戦のチケットについて 

 

★委員会報告 

ロータリーの友１２月号の紹介 

雑誌広報委員長 

 

★職業奉仕担当例会 

主旨説明    土井昌司プログラム委員長 

皆さん、こんにち

は。今日の卓話の講

師の松林会員を紹介

します。彼は後藤コ

ンクリート株式会社

の代表取締役であり、

ソムリエでもありま

す。演題は「コンク

リートからワインへ」です。 

本人も非常に仕事が忙しくてなかなかロータリ

ーに出れないと言うことで恐縮しておったんですけ

ども、私の方からちょっと卓話をお願いしたいとい

うことでお話をしましたら、快く引き受けていただ

きました。ほんとにありがとうございます。 

今回の卓話のポイントは２点ございます。1つは、

少子化で市場がどんどん小さくなっていく中で、

我々経営者としては新しい市場をどう創造していく

かということがポイントになってくると思います。

そういう部分で、今回のこのコンクリートからワイ

ンと言う話は非常に参考になると思っています。 

またこの事業は、実はポストコロナ禍の経済産業

省が支援した事業再構築補助金、上限60,000,000円

の第1回目の採択を受けています。私の調べでは、

豊川では、第1回目は4社しか合格しておりません。

その1社ということでございます。また、もうすぐ

クリスマスということで、皆様もワインをたしなむ

機会も良いかと思いますけども、ソムリエというこ

となので、ワインのプチ知識もご披露頂けると思っ

ております。よろしくお願いいたします。 

 

 

卓話「コンクリートからワインヘ」 

松林秀佳会員 

皆様こんにちは。

後藤コンクリー

トと言う会社を

経営します。ここ

で話をさせてい

ただくのは実は 2

回でございます。 

土井さんから

今いろいろ言われたので、違うこと話さなきゃいけ

ないなと思って、ちょっと急遽頭を回転させている

最中ではございます。ソムリエの話も出ましたので、

ソムリエバッジを生意気につけてさせていただきま

した。 

なぜこんなものを取ったかと言うところを先に

話します。笠原さんと豊川クラブの大石先生がとて

も高いワインを自慢げに飲んで、お前にはわかんね

ぇよなって言う話をよくされたんです。私もボルド

ーとかブルゴーニュみたいなことぐらいはわかりま

す。ぶどうの種類とか何か香りはわかるんですけれ

ども、それを理解してもらうには、やっぱりちゃん

と資格取らなきゃだめだなと思って取ってみたらお

二人とも静かに聞いてくれるようになりました。よ

かったなというのが1番の話でございます。 

まず、コンクリート製品を造っていて、いろいろ

と厳しい時代もありまして、何度も苦難を乗り越え

て今があります。 

事業再構築補助金は、本当に運が良かっただけで

す。ワインタンクを開発しようと思った時に、焼肉

屋さんでご飯を食べていましたら、今枝代議士の秘

書さんに会って「事業再構築補助金が始まりますよ」

という話を聞いて、ワインタンクの開発を考えてい

るんだけど適用できますかと聞いたら、新事業です

から適用できそうですねと言われて、資料を送って

もらいました。それから準備をして申請をしました。

後で聞いたら、本当は司法書士に頼むものらしいで

すが、私一人で書いて出しました。ちょっと勢いが

あって自分で全部やってしまうから、このような会

になかなか出席できないということになります。 

わが社のホームページに載っていますが、メーテ

レから取材がありました。側溝を造っている会社と

して取材に来られたのですが、会社として厳しい時

代に、どのように転換されたんですかという話があ
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りまして、普通の製品を一切やめて、特殊製品、オ

ンリーワンの会社に特化したことによって変わりま

したと話をしましたら、２分間の番組で放映してく

れました。 

新しい挑戦を続けていく中で、ワイン好きだった

私が調べたところ 2018 年に、コンクリートタンク

でヨーロッパではワインを作っていることを知って、

ネットで調べて調べ尽くしました。日本に導入しよ

うと思ったのですが、日本に導入できなかったので

す。商社を通じて、ヨーロッパでタンクを作ってい

る会社にメールを送りました。製造委託させて欲し

いとメールしましたが、無視されて、返事が返って

きませんでした。2019年ごろに日本中のワイナリー

を回って色々と調べたところ、日本ではまだ導入さ

れてなくて、ヨーロッパ製の設備しかないことがわ

かりました。じゃあ日本製の設備が作れないかなと

思いました。実はセメントを日本はたくさん製造し

ていて、海外にも輸出しています。 

 映像の中にもありました山梨県の丸藤葡萄酒工業

株式会社さんの「ルバイヤート甲州醸し 2022」が、

日本で初めて、私共のコンクリートタンクで作った

ワインです。日本ワインコンクールで銅賞を頂きま

した。 

 その次にリリースされた山梨県のモンデ酒造株式

会社さんの「甲州塚ノ越ストーンタンク」は、女性

が選ぶ日本ワインコンクール・桜アワードで銀賞を

もらっています。皆さんおっしゃるには、コンクリ

ートタンクで作ると美味しくなる。全然味が違うと

いうことで、モンデ酒造さんは１機入れて調子よか

ったので、２機目もご注文いただきまして納めさせ

て頂きました。 

 新しいワイナリーさんが増えてきまして、新しい

ワイナリーさんに注目してもらって、次から次へと

納めさせて頂いております。新しいことをやってい

て非常に毎日が面白く楽しんでおります。 

 どうやって開発したかと興味がある方は、Kindle

ストアより、まゆ型コンクリートタンクを題材とし

た短編ストーリー書籍「日本の土からワインを造る: 

まゆ型コンクリートタンク共創物語」が出版されて

います。 

 最後にどのくらい導入されているか紹介します。

山梨県の丸藤葡萄酒工業株式会社様、山梨県のモン

デ酒造株式会社様、長野県の水掛醸造所様、長野県

千曲市のの音wines様、 

山梨県のおんみつわいんず様、北海道のドメーヌタ

ブコリーヌ様、北海道のタキザワワイナリー様、長

野県辰野町小野のキリノカヴィンヤード様、宮崎県

の都農ワイン様、長野県長野市のぶどうやぶ様、愛

知県の春日井ワイナリー春の風様、愛知県設楽町の

関谷醸造様にも納めています。焼酎と日本酒の製造

が始まっています。 

 新しい展開として、ワインタンク作って始まって

おります。またまた新しい情報が入りましたら、皆

さんにお伝えできればと思います。今日はありがと

うございました。 

 

 後藤コンクリート工業株式会社 

  https://www.goto-con.co.jp/  
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★ニコニコボックス 

松林秀佳会員 本日の卓話をします 

土井昌司会員 本日の例会宜しくお願いします 

早川喬俊会員 誕生日を祝って頂き 

細井 勉会員  〃 

滝下 勲会員  〃 

大沢茂樹会員 入会記念日を祝って頂き 

早川喬俊会員 都合のより途中退席します 

笠原盛泰会員  〃 

 

★ゴルフ同好会コンペ 

第２回ゴルフ同好会コンペ １１月２１日 

コンペ成績            GROSS  HDCP  NET 

優 勝  乙部享祐      106   30   76 

準優勝  柴田浩志      102   24   78 

３ 位   加藤雅美     110   31   79 

ドラコン 田中健司② 乙部享祐 加藤雅美 

ニアピン 柴田浩志② 夏目雅康② 

 

 

 

★ゴルフ同好会コンペ 

第３回ゴルフ同好会コンペ １２月１８日 

コンペ成績            GROSS  HDCP  NET 

優 勝  来山健一       74   0   74 

準優勝  中西弘徳       81   7   74 

３ 位   寺部良洋      95   18      77 

ドラコン 来山健一② 山本章吾 浅野晋 

ニアピン 中西弘徳③ 高桑耐 

会報担当：杉浦和人・原田浩史・舘山紘介 


